



第2回 6月7日開催

柏二中 PTA 実行委員会だより



【助川会長挨拶】

こんにちは PTA 会長、助川です。今年は梅雨入りが早く長引きそうで、夏の猛暑も予想されています。先月は、柏市 PTA 連絡協議会の総会が開かれ、その中で柏二中 PTA 広報誌「桜が丘」が優秀賞に輝き表彰されました、広報委員会の皆さまのご尽力に感謝いたします、おめでとうございます。また総会後の懇親会では3年ぶりに市内の校長先生、教頭先生との交流ができました。日を変え、部活動後援会・柏第二地区青少年健全育成推進協議会の各総会も無事終了しました。毎度申し伝えることですが、この地域には陰ながら子供たちを見守り活動されている方々が多くいらっしゃいます、コロナ禍で人と人との関りが制限されてきましたが、最近はコロナの話題も減り平常な生活が戻ってきています。改めて二中PTAには地域との大切なコミュニティーがあり、つながる必要性を考えさせられています。6月には林間学校が行われる予定、子供たちにとって貴重な経験と思い出になることでしょう。引き続き PTA 各位様のお力添えを頂きますようお願い申し上げます。

【今井校長先生挨拶】

梅雨の時期に入り、コロナに関係なく、健康面でもより注意の必要な季節となりました。6月は雨が続き冷え込む日もあれば、半袖で過ごせるほどの暑い日が続いたり、服装や体調など気を使う季節となります。疲れもたまってくると思いますので、健康面の配慮もお願いいたします。コロナも5類への移行となり、学校生活においても日常を取り戻しつつありますが、インフルエンザやノロウイルスなどの感染の報道も多くみられ、心配なところでもあります。

先日、体育館で全校生徒を入れ、生徒総会を実施しました。体育館で全校生徒を集めたのは、約3年半ぶりだと思います。また、3年生の修学旅行を実施し、京都奈良の歴史や文化に触れ、様々な体験を肌で感じることができました。明日6月8日～10日にかけて2年生の林間学校が長野県方面で実施されます。雨が少し心配ですが、今まで制限されていた分、2年生に様々な体験を通して、良い林間学校にしてほしいと思います。林間後すぐに、定期テストも控えています。計画的に学習にも取り組んでもらえたらと思います。

おととい5日(月)にPTAの環境委員会で除草作業を行っていただきました。ありがとうございました。この後も給食試食会や制服リサイクルなどPTA行事も控えております。引き続き、よろしく願いいたします

令和5年6月7日 柏二中実行委員会発行

●委員会活動報告●

【学年委員会】

- 5/10,12 給食試食会について打ち合わせ
- 5/14 給食試食会準備に関する手順書を作成し担当委員に配布
広報委員会と当日の取材について打ち合わせ
- 5/21 給食試食会当日の手順書を作成し学年委員会全体に配布
- 5/23 学校給食試食会の御案内を印刷、配布
- *6/8 給食試食会開催

【広報委員会】

- 5/12 リサイクルデー準備作業取材
- 5/18 柏市 P 連広報紙コンクール表彰式出席

【環境整備委員会】

- 5/10 除草、土づくり作業日と植えつけ
水やり作業日の日程決定
- 5/12 園芸店に土、肥料・花苗の発注
- 5/23～31 1学期と夏休み期間中の水やり当番の調査
- 6/5 除草、土づくり作業

【成人教育委員会】

- 5/12 リサイクルデー準備、仕分け作業、小学校参加の調整
- *6/16 リサイクルデー開催

【保健体育委員会】

- 5/10 合同委員会のお知らせを校正
AED 講習会の日程調整(10月4日)
- 5/12 部活動保護者会にて合同委員会のお知らせを配布
- 5/16 保護者からの合同委員会についての質問に回答
- 5/19 東部消防署に AED 講習会の申込書提出
- 5/25 PTA バレーボールメンバー募集の配布物作成

【地域安全委員会】

- 5/26 青少協総会出席
- 5/29 新年度青少協の顔合わせ

【本部】

- 5/12 部活動後援会総会出席
- 5/18 市 P 連総会、懇親会出席
- 5/26 青少協総会、懇親会出席
- 6/7 第二回役員会、第二回実行委員会開催
第一回青少協定例会出席、青少協防犯パトロール参加